



TERTANGKAP: Empat tersangka kurir sabu sabu diamankan di Mapolsek Jabon, Sabtu (16/2).

Sita 31 gram SS dari 4 Tersangka

JABON-Unit Reskrim Polsek Jabon berhasil meringkus empat tersangka penyalahgunaan narkotika. Total ada 31,25 gram sabu-sabu (SS) yang diamankan dari keempat tersangka.

Mereka adalah Mukhlison, 28, warga Desa Trompoasri, Kecamatan Jabon yang kedapatan membawa SS 1,37 gram. Lalu Faisol, 26, pemuda asal Sedati Agung RT 07/RW 03 Kecamatan Sedati yang kedapatan menggembol SS seberat 22,35 gram.

Dua tersangka lainnya, Farid Bahry, 29, warga asal Kabupaten Malang dengan barang bukti 1,03 gram, dan tersangka Widy Winanto,

29, warga Sarirogo RT 11 / RW 3, Kecamatan Sidoarjo, yang memiliki SS seberat 6,50 gram.

Kapolsek Jabon AKP Saadun mengungkapkan, keempat tersangka diringkus dalam waktu yang tidak bersamaan. Polisi menangkapnya mulai 20 Januari lalu. "Namun mereka bukan jaringan, jadi tidak saling berhubungan," sebut Saadun, Sabtu (16/2).

Saadun melanjutkan, pihaknya berhasil meringkus keempat tersangka berkat laporan yang masuk dari masyarakat. Berbekal dari laporan itu, polisi langsung bertindak cepat untuk mengungkap para tersangka. Hasilnya satu persatu

laporan yang masuk dapat dituntaskan. "Kebanyakan mereka mendapatkan SS dari daerah Sidoarjo juga," imbuhnya.

Selain itu, Saadun juga menegaskan bahwa pihaknya akan terus mempersempit gerak para pelaku penyalahgunaan narkotika. Apalagi wilayahnya yang berada di perbatasan. Akan tidak jarang sebagai tempat transaksi narkoba dari luar daerah. "Kita akan kembangkan terus kasus ini," pungkasnya.

Kini keempat tersangka telah mendekam di ruang tahanan Mapolsek Jabon untuk mempertanggung jawabkan perbuatannya. (son/nis)



RUTIN: BNNK memeriksa urine seluruh pegawai Lapas Kelas II A Sidoarjo, Sabtu (16/2).

107 Pegawai Lapas Dites Urine

KOTA-Sebanyak 107 pegawai Lapas Kelas II A Sidoarjo dites urine mendadak, Sabtu (16/2) pagi. Dari seluruh sampel urine yang diperiksa menunjukkan indikator negatif.

Kepala Lapas Kelas II Sidoarjo Muhammad Susani mengatakan, kegiatan ini dilakukan dalam rangka pencegahan penyalahgunaan narkotika di lapas. "Kami perketat, agar steril semuanya," pungkaskan Sani.

Sani menegaskan, kegiatan

serupa bakal dilakukan secara berkelanjutan. Hal itu dilakukan untuk mempersempit ruang gerak para pelaku penyalahgunaan narkotika khususnya di pegawai lapas.

Sementara itu, Kepala Seksi Pencegahan dan Pemberdayaan Masyarakat (P2M) BNNK Kabupaten Sidoarjo Eddy Waluyo mengungkapkan, pihaknya sangat senang dilibatkan dalam kegiatan tersebut. "Kita kirim lima anggota untuk tes urine ini," sebut Eddy. (son/nis)

Jadi Tersangka, Nurman Batal Nikah

KOTA-Pelaku penganiayaan di konter ponsel Desa Buncitan, Sedati, akhirnya ditetapkan sebagai tersangka. Penetapan ini setelah dilakukan penyelidikan terhadap M Nurman Tajudin yang menganiaya kekasihnya pada 7 Februari lalu. Padahal tersangka dan korban berencana menikah setelah Lebaran mendatang.

Kapolresta Sidoarjo Kombes Pol Zain Dwi Nugroho menjelaskan, setelah tersangka tiba di Mapolresta Sidoarjo, polisi langsung bergerak cepat menuntaskan penyelidikan. Hasilnya, pria asal Gemurung, Gedangan itu ditetapkan tersangka dalam kasus penganiayaan yang sempat viral tersebut. "Barang bukti helm dan pakaian korban serta tersangka juga sudah disita," beber Zain.

Mantan Sekpri Kapolri itu juga menyebut bahwa pasangan kekasih tersebut



MENYESAL: Kapolresta Sidoarjo Kombes Pol Zain Dwi Nugroho (kiri) didampingi Kaniat PPA AKP Rochmawati Laila (kanan) menunjukkan tersangka penganiayaan M Nurman Tajudin di Mapolresta, Sabtu (16/2) siang.

sudah berencana menikah setelah Lebaran mendatang. Nampaknya rencana itu batal akibat ulah tersangka yang dengan keji menganiaya calon pasangannya. "Keluarga korban mempertimbangkan ulang," katanya.

Zain juga menyebut jika korban juga sudah sering dianiaya tersangka sebe-

lum kejadian viral tersebut. Sementara itu, pria yang bekerja di salah satu rumah makan itu mengaku telah menyesali perbuatannya. Dia pun mengakui jika menghajar korban karena alasan cemburu. "Emosi karena korban sering bohong ketika berkomunikasi dengan pria lain," aku Nurman. (son/nis)

Ibu Rumah Tangga Curi HP

PORONG-Pencurian telepon seluler (ponsel) rupanya makin marak saja. Unit Reskrim Polsek Porong menangkap seorang perempuan bernama Anisa, 44, gara-gara mencuri ponsel pintar.

Tersangka Anisa tercatat sebagai warga Dusun Balongsari RT 19 RW 04 Desa Kebonagung, Kecamatan Porong. Kapolsek Porong Kopol Adrial mengungkapkan, ponsel yang telah diamankan sebagai barang bukti itu milik Elviani Nuril Laily, 20, warga Desa Kesambi



MUKHLISON: Tersangka Anisa.

RT 07 RW 02 Kecamatan. "Ada dua unit HP Android merek Oppo dan Lenovo oleh pemilik sebelum hilang ditaruh diatas meja dalam rumah. Saat itu korban sedang salat Dhuha," katanya.

Sebelum kejadian, menurut Kopol Adrial, seorang tetangga bernama Rohman melihat dan mengetahui aksi tidak terpuji ibu rumah tangga itu. Kamis, 14 Februari 2019, sekitar pukul 08.00, rumah korban didatangi seorang perempuan yang tidak dikenal. Tiba-tiba dia masuk rumah, dan tak lama keluar mengendarai sepeda motor Scoopy.

Tersangka Anisa, mengakui mencuri HP merek Oppo dan Lenovo. "Mohon maaf, saya khilaf," katanya di depan polisi. (son/vega)

SAMBUNGAN DARI HALAMAN 9

Yatim Piatu...

kegiatan tersebut merupakan bentuk ungkapan rasa syukur pemkab atas pelaksanaan roda pemerintahan yang berjalan aman, lancar dan kondusif. "Hal itu tidak

terlepas dari semangat dan dukungan jajaran forkopimda dan masyarakat Sidoarjo," katanya.

Dia menambahkan, doa bersama dan santunan yatim piatu tersebut merupakan kegiatan rutin yang digelar setiap tahun. "Ini

merupakan bentuk kepedulian kita terhadap anak yatim piatu," imbuhnya.

Selain itu, pria yang akrab disapa Abah Ipul ini juga mengapresiasi seluruh masyarakat Sidoarjo yang selalu berpartisipasi aktif dalam menjaga ke-

amanan dan keamanan Kabupaten Sidoarjo. Untuk itu, dia meminta agar forkopimda saling bekerja sama untuk menjaga stabilitas keamanan.

"Dengan begitu, pelak-

sanaan roda pemerintahan yang sedang kita jalankan ini akan berjalan dengan baik serta program pembangunan yang direncanakan akan selesai tepat waktu," ungkapnya.

Di tempat terpisah, Ketua Panitia HUT Sidoarjo Nur Ahmad Syaifuddin mengatakan, rangkaian kegiatan hari jadi tersebut masih akan berlangsung "Besok (hari ini, Red)

resepsi untuk hari jadi Kabupaten Sidoarjo, sekaligus peringatan tiga tahun pemerintahan Saiful Ilah-Nur Ahmad," terang Wakil Bupati Sidoarjo itu. (far/nis)

Maksimalkan...

vakum, dan kantong yang mampu menampung sampah hingga 1 ton. "Sampah langsung masuk ke kantong," ujar Sigit.

Pada bagian depan dan belakang juga sudah dileng-

kapi kamera yang bisa dilihat dari tempat kemudi. Dengan begitu, bila masih ada sampah bisa langsung dibersihkan. Mobil ini untuk sementara hanya dioperasikan di pusat kota. Selain rutin setiap pagi dan sore, juga digunakan ketika

ada acara. "Selesai acara bisa bersih lebih cepat," imbuhnya.

Dengan kehadiran mesin tersebut, pihaknya tidak membutuhkan banyak tenaga. Selain itu juga tidak memerlukan waktu lama. (nis/rud)

Memperkokoh...

nasionalis, gotong royong, dan kemandirian di samping karakter lain yang telah disemai dalam pendidikan keluarga dan kemudiandiperluas dalam masyarakat. Apapun substansi dan strategi pembelajaran yang dipilih, kunci implementasi PPK adalah keteladanan. Ing ngarso sung tulodho, tegas Bapak Pendidikan Nasional, Ki Hajar Dewantara. Pemerintah menjadi teladan nyata bagi rakyatnya. Pemimpin menjadi contoh riil bagi follower (warga-nya). Pemuka agama menjadi uswahtun hasanah bagi umatnya.

Aparat penegak hukum termasuk LSM (lembaga swadaya masyarakat) dan wartawan menjadi pencerah bagi masyarakatnya. Politisi menjadi panutan bagi konstituen-nya. Dan guru menjadi tulodho bagi para muridnya. Implementasi PPK harus direncanakan (by design) bukan asal jalan (by accident). Di samping, strategi habituasi, dibiasakan untuk kemudian menjadi budaya dan keberadaban.

Kedua, pentingnya pembekalan kecakapan hidup (soft skill) atau building learning power di samping seperangkat tema bidang studi atau mata pelajaran an sich. Bagaimana berkomunikasi yang baik, berkolaborasi, berpikir kritis dan capak mengatasi problem hidup dan kehidupan di samping kreatif dan inovatif adalah kecakapan penting yang harus dimiliki peserta didik, sekarang dan mendatang.

Ketiga, urgensiakan pentingnya pemahaman dan aktualisasi GBL (gerakan budaya literasi). Literasi tidak sekedar membaca dan menulis. Lebih dari itu juga perlu pengembangan literasi numerasi, sains, digital, finansial serta literasi budaya dan kewargaan. Sejak Kabupaten Sidoarjo meraih Rekor Murid dalam Aksi GBL 2016 -dengan membaca serentak 80.000 pelajar-, geliat GBL menggelora demikian meluas di satuan pendidikan. Beragam aktifitas GBL itu yang akhirnya mengantarkan Sidoarjo memperoleh penghargaan Anugerah Literasi

Prioritas tingkat nasional dari Kemendikbud RI - USAID Prioritas pada 2017. Geliat Aksi GBL terus bergerak. Kini mulai bermunculan karya buku dari siswa maupun guru yang lahir secara solo atau karya bersama antologi dari berbagai satuan pendidikan. Hal itu merupakan pertanda bagus yang perlu terus ditumbuh-suburkan.

Karenanya dalam konteks untuk memperkokoh Sidoarjo sebagai Kabupaten Literasi itulah peran serta masyarakat luas dan pegiat literasi perlu mendapatkan tempat. Komunitas Gerakan Budaya Literasi Menuju Sidoarjo Gemar Membaca - Menulis (Komunitas GBL to SGM2) merupakan wadah bagi semua pegiat literasi Sidoarjo. Akhirnya, Selamat Hari Jadi Ke-160 Kabupaten Sidoarjo. (Sidoarjo!!! - Gelora Prestasi Delta!). (Salam Literasi!!! - Gemar Membaca, Gemar Menulis!). Bukankah begitu?!

*Sekretaris Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Sidoarjo, Koordinator Komunitas GBL to SGM2.

PLATINUM CINEPLEX

JAM TAYANG BISA DI LIHAT DI WWW.PLATINUMCINEPLEX.CO.ID

Follow official Instagram Platinum: @platinumcineplex_id

Tiket online bisa dibeli di bookmyshow

Platinum Cineplex Sidoarjo
Jl. Pahlawan No. 1 / Sun City Mall Sidoarjo Lnt. 3

www.platinumcineplex.co.id

NOW SHOWING 17 FEBRUARY 2019

내안의 기억

이재만

고딩

제니퍼

바꿨다!

Valentine Combo

50.000

Calon Bini

ALITA

HAPPY DEATH DAY 2

antologi rasa

NONTON HEMAT

BELI 1 GRATIS 1 TIKET

FOR MORE INFORMATION
031 8944 300

RP. 40.000,-

Delta Cekli

KEHILANGAN
KEHILANGAN STNK MOTOR HONDA NOPOL W-6888-SN AN AINUR ROFIQ DIA JEND. S. PARMAN 4A-36 RT.02 RW.10 DS.WARU SIDOARJO.
KEHILANGAN STNK MOTOR NOPOL W-4473-NZ AN HANIK LUTFIAN DIA DSN PANDEAN NO.11 RT.12 RW.04 NGINGAS WARU SIDOARJO.
KEHILANGAN STNK MOTOR SUZUKI NOPOL W-465-RK AN RRRITA RETNO PRAMANA, BSC DIA MUTIARA CITRA ASRI E3/29 DS.SUMORAME RT.03 RW.10 CANDI SIDOARJO.

KEHILANGAN
KEHILANGAN STNK MOBIL HONDA NOPOL W-909-VH AN TANTI SUKRISDIANA DIA PERUM DELTASARI INDAH J-15 DS.KUREKSARI RT.02 RW.09 KEC.WARU SIDOARJO.
KEHILANGAN STNK MOTOR YAMAHA NOPOL W-4070-ZV AN AKH/MIAD RIFANTO DIA DSL PATAR LOR RT.009 RW.002 NGARESEJO KEC. SUKODONO SIDOARJO
KEHILANGAN STNK MOTOR HONDA NOPOL S-5319-WB AN PRYANTORO DIA DUSUN PALEM RT.00 RW.00 DS. JATI PALEM KEC. DWEK KAB. JOMBANG

FINANCE
PELUANG BISNIS WOM FINANCE
Penghasilan Sampai Jutaan Rupiah Tanpa Modal, Tanpa Resiko
Buktikan Langsung Cukup Refrensikan saja !!!!
Nama + Kota (Sms / Telp)
Hubungi : 081803820012 / 082251620060

RODA TIGA
PT. TRI Satria Indah Motor
Jl. Raya Gelam No. 4 Candi Sidoarjo
Jakab - 0823 3481 1129